

# Tage der offenen Tür an der HTL Neufelden

Wie jedes Jahr öffnet die HTL Neufelden wieder ihre Tore für Interessierte am **Freitag 10. Dezember 2010 von 10:10 Uhr bis 16:30 Uhr** und trotz der 5-Tage Woche auch **am Samstag 11. Dezember von 8:15 Uhr bis 12:00 Uhr**.

Schüler und Schülerinnen werden durch die Räumlichkeiten führen und dabei einen Einblick in den Schulalltag der HTL bieten. Dabei können die beiden neuen CNC-Drehmaschinen mit angetriebenen Werkzeugen und einer Gegenspindel der Fa. Spinner in Aktion besichtigt werden. Mit diesen modernen Werkzeugen zählt Neufelden zu den best ausgestatteten HTLs in Österreich.

Welche Bandbreite an Möglichkeiten sich nach Abschluss unserer HTL-Ausbildung bietet, beweisen zum Beispiel die ausgezeichneten Absolventinnen der letzten Abschlussklasse in Betriebsinformatik. Magdalena Grömer (Oepping) hat ein Studium der Elektrotechnik an der TU Wien begonnen und Julia Nopp (Oepping) verbindet ihre technische Berufsausbildung mit einem Studium der Pharmazie. Beide stehen am Samstag für nähere Auskünfte zur Verfügung.

Die Bereitschaft, den unterrichtsfreien Samstag gemeinsam mit Lehrerinnen und Lehrern zu gestalten, unterstreicht das Engagement und die Motivation unserer Schüler und Schülerinnen.



Christoph Neumüller und Manuel Mahringer (beide aus dem 3.Jhg) an der neuen CNC Maschine, der Stolz unserer Werkstätte.

